



# Colores de Rajasthan

Delhi – Agra – Fatehpur Sikri – Jaipur – Chittorgarh – Udaipur – Ranakpur –
Jodhpur – Jaisalmer – Bikaner - Mandawa – Delhi



# Mapa del Circuito

### **ITINERARIO**

#### Día 1. Llegada - Nueva Delhi:

Llegada a Delhi en vuelo internacional. Nuestro representante de habla hispana les recibirá en el aeropuerto y les trasladará a su hotel.

#### Día 2. Nueva Delhi

Desayuno en el hotel y salida hacia la Vieja Delhi, comenzando por visitar la mezquita de **Jamma Masjid**, cuya construcción comenzó en 1644 por orden del Shah Jahan. Es la más grande y antigua de la India con una capacidad para 25.000 personas. Consta de tres puertas de gran tamaño, cuatro atalayas y dos minaretes de 40 m. de altura listados, alternando roca arenisca roja y mármol blanco. También visitaremos **El Raj Ghat**, un hermoso parque donde se encuentra el cenotafio consistente de una plataforma de mármol negro que indica el lugar donde Mahatma Gandhi fue incinerado tras su asesinato. También fueron incinerados allí Pandit Nehru e Indira Gandhi. Continuaremos la visita recorriendo la Nueva Delhi. Los edificios gubernamentales, **la Puerta de la India**, un arco de triunfo construido en piedra y con una altura de 42 mt., en el que figuran los nombres de los 90.000 soldados del ejército indio que murieron durante la I Guerra Mundial. Panorámica por la zona de parlamento y la residencia del presidente.

Más tarde, visitaremos **El templo Sikh llamado** El Gurdwara Bngla Sahib es un templo de la doctrina Sikh. Está construido en la zona de Connaught Place. Es el templo más importante de los sikhs en Delhi. Miles de personas de todas las religiones lo visitan a diario.

Por último, veremos **el Qutub Minar**, uno de los monumentos más antiguos de la primera ciudad de Delhi, pues su construcción se inició en 1199. Este complejo se caracteriza por combinar estilos hindúes con elementos islámicos. Su alminar o minarete, es el más alto del mundo, alcanza una altura de 72.5 mt, dispuestos en cinco estratos de diámetro decrecientes. Al pie del alminar se encuentra la Puerta Alai Darwaza, hecha de ladrillos rojos y amarillos, y que en su día fue la entrada a la mezquita. También aquí se encuentra la tumba del Sultán Iltutamish y el mausoleo de Imam Zami. Terminadas las visitas regreso al hotel para un merecido descanso

#### Día 3 : Delhi - Agra 220 km, 4 hrs

Desayuno en el hotel y salida hacía Agra. del Emperador Akbar. Esta ciudad de 400 años de antigüedad se conserva en perfecto estado, y fue una antigua capital Mughal. Esta ciudad fue capital del imperio entre el s.XVI y s.XVII.

Llegada y traslado al hotel.

Más tarde visita **el Fuerte RojoFuerte Rojo**, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1983. La construcción, data del año 1565, y está concebida como un palacio amurallado rodeado de una profunda fosa de agua. La fortaleza, a la que se accede desde una imponente puerta llamada Amar Singh, contiene numerosos palacios y edificios señoriales construidos por emperador mongol Akbar, y utilizados en sucesivos gobiernos del Imperio Mongol como base de operaciones del poder mogol. Regreso al hotel. Tarde libre por relajar en el hotel o ir a ver un teatro romántico con baile y música que presenta la historia de amor detrás del Taj Mahal. Alojamiento.

Día 4. Agra -Abhaneri-Jaipur(240 kms – 05hrs + 30mins. de vista en Abhaneri). **Taj Mahal (cerrado los viernes),** 

Por la mañana muy temprano, podremos visitar Taj Mahal para ver el amanecer, luego desayuno en hotel.

El **Taj Mahal (cerrado todos los viernes del año)**, el monumento que ha dado fama mundial a Agra y que se ha convertido en el símbolo de la India. El Taj Mahal, es un mausoleo que el emperador Shah Jahan mandó construir en 1631 en honor de su amada esposa Mumtaz Mahal, la dama del Taj, fallecida al dar a luz a su decimocuarto hijo en 1629. La construcción, en la que participaron 20.000 personas, no finalizó hasta 1653. Constituye la muestra más representativa de la arquitectura mongol. El arquitecto principal, Isa Khan, diseñó

este conjunto en un rectángulo de 508 por 304 mts. con un jardín central flanqueado por los cuatro lados por pabellones con planta octogonal. El mausoleo, construido totalmente en mármol blanco, se levanta sobre una base de mármol con un minarete, también blanco, en cada una de las esquinas Que alcanzan los 41 mt. de altura cada uno. El cuerpo central consta de cuatro pequeñas cúpulas que rodean a una más grande situada en medio. En la cripta de este edificio de dos pisos reposan los restos de este matrimonio. Si el conjunto arquitectónico por si mismo ya resulta impresionante la decoración conocida como piedra dura en la que los pequeños detalles como los arabescos florales y los motivos geométricos en semirelieve con piedras preciosas entre otros, son magníficos convirtiendo esta construcción en un monumento único.

Desayuno en el hotel y salida hacía Jaipur. En ruta se hará una parada para realizar la visita a Abhaneri sin guía y solo con chofer. Abhaneri es una parada recomendada en la ruta de Agra a Jaipur. Abhaneri es una pequeña aldea perdida en Rajastan, casi en la frontera con Uttar Pradesh, famosa por el bien con escalera de Chand Baori, una pequeña maravilla arquitectónica y uno de los pozos escalonados más grandes y profundos de la India. Sus geometrías regulares facilitan el acceso al agua durante los períodos de sequía, cuyo nivel varía durante el año dependiendo de la estación.

En total, hay 3500 escalones y 13 pisos, con agua que se encuentra a unos 30 metros por debajo del nivel de acceso al pozo. Si bien la visita al sitio de Abhaneri no implica más de media hora, es una parada ineludible por su belleza y originalidad. Al entrar se siente abrumado por la geometría extrema y la complejidad arquitectónica. Continuación del viaje a JAipur.

**Jaipur,** la ciudad rosa que debe su sobrenombre al color de la piedra arenisca con la que se construyeron los edificios de la ciudad antigua. El diseño agradable de esta villa se debe al maharaja Jai Sigh II que inició su construcción en 1728 y quien consiguió que su arquitecto Vidyadhar Chakravarty mezclara con acierto estilos tan diversos como el hindú, el jainista, el mongol y el persa.

Traslado al hotel para un merecido descanso.

#### Puede quedar en Hotel o Casa de Familia

Opcion para los grupos hasta 8 pax: ( en lugar se quedar en hotel, puede quedar en casa de familia India ) Santosh Villa

Desayuno. Salida hacia Jaipur, la puerta de entrada a Rajasthan y conocida también como la ciudad rosa. De llegar a Jaipur usted va a llegar a su Casa. Alli usted tiene una bienvenida tradicional. Despues puede aprovechar el tiempo para dar un paseo en la zona residencia, para conocer lugar no turístico. De volver a su alojamiento, Alli puede conocer gastronomía hindu. Van a cenar y puede compartir la cultura hindu que es una expirencia para toda su vida. Noche en Casa.

Santosh Villa- Ganador de Traveler Choice Award 2016-2022 y posición #2 en toda la India por Tripadvisor.

#### Día 5. Jaipur – Amber – Jaipur

Desayuno en el hotel hoy comenzamos el dia con la excusión al Fuerte Amber, la subida será a lomos de un elefante (sujeto a disponibilidad y siempre que el cliente lo desee), la bajada sera en jeeps. El fuerte, levantado por los reyes mogoles con el objetivo de defender la Ciudadela. Este complejo, consiste en un conjunto de edificios entre los que se encuentran un palacio y otra fortaleza en una posición más elevada. Visita al Palacio del Maharajá, residencia de la familia real de Jaipur, recinto repleto de palacios, jardines y otros edificios entre los que destaca el Chandra Mahal, tiene siete plantas de altura, y en su interior se halla el Museo del Haharaja Sawai Man Singh II en el que se pueden contemplar alfombras, objetos esmaltados, armas, pinturas con miniaturas, cañones y vestimentas de los maharajás. Seguidamente, visitaremos Jantar Mantar, el observatorio astronómico, con un reloj de sol de 30 mt. de altura y otros instrumentos astronómicos de gran interés. Este es uno de entre los cinco observatorios que existen. Junto a esta zona se ubica el conocido Palacio de los Vientos o Hawa Mahal (es una fachada con la estructura de un palacio) que se utilizaba para que las mujeres pudieran ver las procesiones y la vida de las calles. Regreso a su hotel para un merecido descanso.

#### Día 06. Jaipur – Udaipur via Chittorgarh (430 kms, 8 hrs)

Desayuno en el hotel. Salida hacia Chittorgarh en ruta visitando el fuerte más grande de India, Chittorgarh,.

Chittorgarh, es una de lasfortalezas históricamente más importantes, no solo en Rajasthan, sino también de todo el norte de la India. Majestuosae inmensa, representa la historia del heroísmo y del sacrificio. No hay más que verlo para imaginarlo, y de eso se hacen eco los cuentos cantados por los bardos de Rajasthan. Es una representación de la cultura y de los valores Rajput. El fuerte ocupa un

espacio de 240 hectáreas en una colina que se eleva de forma abrupta 180 metros de altitud. Finalizada la visita, continuación a Udaipur.

**Udaipur** es conocida por varios nombres: la ciudad blanca, la Venecia del Este, la ciudad más romántica de la India. Udaipur está construida alrededor de varios lagos rodeados de montañas. El más famoso es el lago Pichola que tiene un Palacio que ha sido reconvertido en hotel: el Lake Palace es un lugar idílico y contemplativo. En ese palacio-hotel que parece flotar dentro del lago, fue rodada parte de la película Octopuss y de James Bond.

Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

#### Día 7. Udaipur

Desayuno en el hotel. Por la mañana se visitará la bella ciudad de Udaipur, pudiendo admirar su Palacio y el museo que contiene, donde se exhibe una valiosa colección de miniaturas y porcelanas. El Palacio de la Ciudad, es una de las más notables construcciones de la época de los Rajput gobernantes de Rajasthan. Situado en el corazón de la ciudad de Udaipur y junto al lago Pichola. La construcción original del palacio fue iniciada por Maharaja Udai Singh del clan "Sisodia", que fundó la ciudad de Udaipur. Todo el complejo del Palacio de la Ciudad rezuma una hermosa armonía y uniformidad en su construcción. La parte antigua del palacio se ha convertido hoy en día en un museo que guarda "las memorias" de los Rajput. Además, parte del Palacio ha sido reconvertido en un hotel de gran lujo. Además, disfrutaremos del paradisíaco Saheliyon ki Bari (Jardín de las Doncellas), situado en el norte de la ciudad, es un inmenso jardín con kioscos y elefantes tallados de mármol blanco, cuatro estanques y numerosas fuentes. Algunos surtidores salen directamente del suelo, dejando caer el agua sobre él como si del monzón se tratase; para hacer funcionar este sistema de fuentes antiguamente se tomaba el aqua de un lago que se encuentra a mayor altura que el jardín, elevándose en surtidores debido a su propia presión.En el jardín, muy cuidado, se encuentran diversas especies de vegetales; llaman especialmente la atención las inmensas palmeras o los enormes árboles del mango; también hay árboles con vistosas flores, blancas, rosas o amarillas, y setos recortados en caprichosas figuras. En su interior hay un pequeño museo en el que se pueden apreciar objetos cotidianos del palacio real, parte de una gran colecciónque sin duda merece ser vista. A continuación, visitaremos el Templo Jagdish. Este templo hindú es muy famoso por su antigüedad y por ser el punto de encuentro de acogida para las reuniones de la población local. Seguidamente, veremos el Museo de las Tribus: este "complejo étnico" de artesanos es uno de las mejores del país. Tiene un papel primordial en la conservación y exposición de las distintas formas de arte de las tribus del oeste de la India (Rajasthan, Maharashtra, Gujrat y Goa). Por la tarde paseo en barca por el lago Pichola.

Por la noche, visite **Bagore ki Haveli**, una antigua mansión donde un grupo de bailarinas realiza varias formas de danza típica de Rajasthani con música tradicional en vivo. Regreso al hotel y alojamiento.

#### Día 08. Udaipur – Ranakpur - Jodhpur (la ciudad azul) (270 kms, 5/6 horas)

Desayuno en el hotel. Salida por carretera hacia Jodhpur visitando en ruta los famosos Templos Jainistas de Ranakpur (los guías explican fuera, ya que tienen prohibido el acceso por respeto, al ser un lugar de culto). Ranakpur: es uno de los cinco lugares santos de la comunidad jainista. Situados a 96 km de Udaipur, estos templos se contruyeron en el siglo 15 dC durante el reinado de Rana, la finísima decoración escultórica los hace acercarse a la filigrana pura, con unos detalles, sobre todo en los techos y columnas de los templos, que son difíciles de encontrar en ningún otro templo. Hay quien dice, que los artesanos de estos templos cobraban según el polvo de mármol que eran capaces de extraer de las columnas. Y es este, uno de los motivos del extraordinario trabajo realizado. Los dioses jainistas son 24 y son llamados tirthankares. Y es precisamente a uno de ellos (Rishabha, más conocido como Adinath) a quien está dedicado el templo de Ranakpur, que no sólo es el más bonito, sino también el mayor de los templos jainistas de la India. El trabajo realizado en el Templo Jainista de Ranakpur es tan impresionante, que el monumento fue incluido incluso, en la lista de los 77 semifinalistas de la votación de las nuevas 7 maravillas del mundo, que se eligieron finalmente en 2011.

Finalizada la visita, continuación a Jodhpur. Por la tarde visita de la ciudad. Veremos el **Fuerte Mehrangarh**, construido en1459 por orden de Rao Jodha, jefe del clan Rathore de Rajputs, que alegó su pertenencia como descendiente de Rama (la epopeya del Ramayana) asentando así las bases de Jodhpur. Un alto muro de piedra de casi 10 km de longitud protege bien la ciudad fortificada y cuenta con ocho puertas que enfrentan varias direcciones. Situado sobre una colina de 150 m de altura, es la fortaleza más formidable y magnífica de Rajasthán y una de las más grandes de la India. Aunque data del siglo XV (1459), la mayor parte que hoy permanece en pie se remonta al 1650. Posee muros de hasta 60m de altura y alberga un palacio exquisitamente adornado, con paneles tallados, ventanas enrejadas y cristales de colores. Cuenta con tres imponentes puertas, cada una construida para conmemorar una victoria particular. Moti Mahal el palacio de la perla, Phool Mahal el palacio de la flor, Sheesh Mahal el palacio del espejo. A continuación, y en el camino de bajada de la fortaleza, nos encontraremos con el **Jaswant Thada**, el elegante cenotafio de mármol del Maharaja Jaswant Singh II. Volvemos al centro de la ciudad y hacemos parada en **Ghanta Ghar**, donde se encuentra la **Torre del Reloj** que hace de centro de esta



ciudad azul que es Jodhpur. Sardar Sigh erigió esta torre, tal y como hizo con el mausoleo del Jaswant Thada. En los alrededores de esta torre destacan los diversos mercados que vamos encontrando y que reciben el nombre de **Sardar Market**, donde realmente transcurre la vida de las gentes de Johdpur. Alojamiento.

#### Día 09. Jodhpur - Jaiselmer (ciudad de oro), 275km, +6 hrs

Después del desayuno, partiremos rumbo del desierto del Thar, en la provincia del Rajastan, llegaremos a la ciudad de Jaiselmer, una de las joyas de la corona india.

Llegamos a desierto, durante la Tarde realizaremos una excursión a Sam (Sand Dunes), dónde disfrutará de un paseo en camello de unos 40 minutos, en el desierto podrá disfrutar de atardecer. Después volvemos a nuestro campamento (Tiendas de campaña) donde podremos disfrutar una cena típica del desierto con baile y música del Rajasthan. Pasaremos la noche en hotel.

(Usted Tiene la opción del pasar la noche en desierto o en hotel del Jaiselmer, usted tiene que confirmar antes del su viaje. No hay posibilidad de dormir en carpas en desierto desde abril-Sept)

#### Día 10. Jaiselmer

Después del desayuno visitaremos durante todo el día de la ciudad de Oro, Jaisalmer. Empezamos la visita en el **lago artificial de Gadisar**, donde podrá ver en su hábitat a los peces gato, subiremos unas escaleras desde donde tendréis unas buenas vistas para hacer fotos.

**Visitaremos al Fuerte de Jaisalmer**, la fortaleza habitada más antigua del mundo que tiene unos de los más impresionantes **havelies** (mansiones). Conocerá una ciudad mágica con edificios exquisitos realizados en piedra gravada y madera. Tanto dentro como fuera del fuerte de Jaisalmer encontraremos casas, hoteles y tiendas escondidas en legendarias callejuelas. Regreso a su hotel para un merecido descanso

La Fortaleza: construida en 1156 por Rawal Jaisal, la fuerte corona la ciudad por su ubicación a 80 metros de altitud sobre la colina Trikuta. Todavía habitadas, hay palacios y bazares metidos entre los muros de la fortaleza, que tiene 99 bastiones alrededor de una gran circunferencia. Havelis:casas que los comerciantes construyeron con fachadas de piedra tallada. Lago Gadisar: construido por Telia, una famosa cortesana nautch (bailarina) para su amante, un príncipe de la dinastía Bhatti, y en contra de la voluntad del Maharajá. Regreso al hotel y alojamiento

#### Día 11 : Jaisalmer - Bikaner (la ciudad rosa) 300kms, +5 hrs

Después de desayunar en el hotel, partiremos rumbo a Bikaner. Al mediodía, llegara su hotel.

Bikaner fue fundada por Rao Bika en el año 1486 después de conquistar las tierras de los clanes Rajput. Desde este fuerte se creó la ciudad de Bikaner, el asentamiento de Bika. El Fuerte Junagarg, es sencillamente impresionante. Antes se llamaba Chintamani, y le dieron el nombre de Junagarh, que significa "viejo fuerte.

Después de comer, **visitaremos el fuerte de Junagarh. y el Centro Nacional de los camellos**. Por la tarde, haremos un recurrido del casco viejo de la ciudad.

Regreso a su hotel para un merecido descanso.

#### Día 12 : Bikaner - Mandawa (Región de Shekhawati, ruta de la seda) 190km, 4 hrs

Partiremos hacia la región de Shekwati, hacia una ciudad llamada Nawalgarh/Dundlod/Mandawa. Esta ciudad y los alrededores de la región de Shekhawati son famosas por la belleza de los havelis (mansiones) pintados con motivos artesanales. Estas mansiones fueron construidas por ricos comerciantes de la región durante los siglos XVIII y XIX.

Por la tarde visita al pueblo incluyendo los Havelis (casas de los comerciantes) con un recorrido a pie. Noche en hotel.

#### Día 13: Mandawa – Delhi 250km, 5 hrs

Después de desayuno empezamos para Delhi . De llegar traslado a hotel Noche en hotel.

Día 14 : Salida:

Después del desayuno fin de nuestro servicio. Nuestro equipo de "WIN Tours India" os trasladará al aeropuerto internacional 3 o 4 horas antes del embarque, deseándoles una agradable estancia en nuestro país.

# Opcion de Extension de 3 noches a GOA o Maldivas o Nepal o Dubai.

 		 	 	•••••	
Fin de	Viajes				

## TARIFAS:

#### OPCION A Cat. 5\* Superior

Precios por persona USD	1 ABR. 23 – 30 SEP. 2023	1 oct. 23 – 31 Mar 24 No válido desde 21 Dic 23 hasta 6 Ene 24
1 pax en hab doble/twin	\$ 2650.00	\$ 3830
2 pax en hab doble/twin	\$ 1550.00	\$ 2140
3 pax en hab doble/twin	\$ 1540.00	\$ 2120
4 pax en hab doble/twin	\$ 1500.00	\$ 2070
5 pax en hab doble/twin	\$ 1490.00	\$ 2050
6 pax en hab doble/twin	\$ 1430.00	\$ 1999
8 pax en hab doble/twin	\$ 1430.00	\$ 1999
19+ 1 pax en hab doble/twin	\$ 1350.00	\$ 1890
Suplemento hab. Individual	\$ 685.00	\$ 1010
Suplemento por media pensión (13 cenas)  * Todas las cenas serán en los respectivos hoteles	\$ 310.00	\$ 385.00





Suplemento para pensión completa (12 almuerzos y 13 cenas)

- \* Algunos de los almuerzos serán en restaurantes locales
- \* Todas las cenas serán en los respectivos hoteles

\$ 460. \$ 545

#### OPCION B: Cat. 5\* Standard

Precios por persona USD	1 ABR. 23 – 30 SEP. 2023	<i>1 OCT. 23 – 31 MAR 24</i> No válido desde 21 Dic 23 hasta 6 Ene 24
1 pax en hab doble/twin	\$ 2250.00	\$ 2999
2 pax en hab doble/twin	\$ 1280.00	\$ 1690
3 pax en hab doble/twin	\$ 1250.00	\$ 1670
4 pax en hab doble/twin	\$ 1220.00	\$ 1630
5 pax en hab doble/twin	\$ 1190.00	\$ 1620
6 pax en hab doble/twin	\$ 1150.00	\$ 1570
8 pax en hab doble/twin	\$ 1150.00	\$ 1570
19+1 pax en hab doble/twin	\$ 1099.00	\$ 1499
Suplemento hab. Individual	\$ 530.00	\$ 670
Suplemento por media pensión (13 cenas)  * Todas las cenas serán en los respectivos hoteles	\$ 175.00	\$ 190
Suplemento para pensión completa (12 almuerzos y 13 cenas)  * Algunos de los almuerzos serán en restaurantes locales  * Todas las cenas serán en los respectivos hoteles	\$ 320.00	\$ 330

## Opcion Cat. 4\*

Precios por persona USD	1 ABR. 23 – 30 SEP. 2023	1 oct. 23 – 31 Mar 24 No válido desde 21 Dic 23 hasta 6 Ene 24
1 pax en hab doble/twin	\$ 1999.00	\$ 2560
2 pax en hab doble/twin	\$ 1150.00	\$ 1460
3 pax en hab doble/twin	\$ 1125.00	\$ 1450
4 pax en hab doble/twin	\$ 1100.00	\$ 1400



	<b>Á</b>	Å 4200
5 pax en hab doble/twin	\$	\$ 1390
	1080.00	
6 pax en hab doble/twin	\$	\$ 1350
	1050.00	
8 pax en hab doble/twin	\$	\$ 1350
	1050.00	
19+1 pax en hab doble/twin	\$	\$ 1280
	1000.00	
Suplemento hab. Individual	\$	\$ 490
	390.00	
Suplemento por media pensión (13 cenas)	\$130.00	\$ 130.00
* Todas las cenas serán en los respectivos hoteles	·	·
Suplemento para pensión completa (12 almuerzos y 13	\$ 275.00	\$ 275.00
cenas)		
* Algunos de los almuerzos serán en restaurantes locales		
* Todas las cenas serán en los respectivos hoteles		

SELECCIÓN DE HOTELES					
CUIDAD	CAT. A 5* SUPERIOR	CAT. B 5* STANDARD	CAT. C 4*	NOCHES	
Delhi	Taj Palace/WH Shereton	Vivanta by Taj/ITC Welcome Dwarka	Ramada Grugaon	3	
Agra	ITC Mughal / Taj Gateway	Jaypee Palace/Ramada	Crystal Sarovar Premier	1	
Jaipur	ITC Rajputana / Trident	Radisson/Holiday Inn / Santosh Villa	Lemon tree/ Shakun / Santosh Villa	2	
Udaipur	Chunda Palace / Fatehgarh /	Ananta Spa	Vijay Villas	2	
Jodhpur	Ajit Bhawan	Radisson/ The Ummed	Ranbanka Palace	1	
Jaisalmer	Marriott	Rupal Residency	Rawalkot / Saira Fort Sarovar Portico	2	
Bikaner	Narender Bhawan/ Laxmi Niwas	Chandra Mahal	Vesta Bikaner	1	
Mandawa	Vivana Cultural Haveli	Vivana Cultural Haveli	Vivana Cultural Haveli	1	

Opcionales desde 1 de Abril hasta 31 Marzo-2020			
Delhi-Espectáculo kingdom of Dreams-clase Silver	49 por persona		
Jaipur-Cena con bailes típicos de Rajasthan en Jaipur	25 por persona		
Heritage city tour en bicicleta	35 Por Persona		
Cena Romantica en Hotel Trident, Jaipur	155 por pareja		
Espectáculo de danza folclórica y cultural de Rajasthan en Bagore ki Haveli Udaipur	10 Por Persona		
Agra-Espectáculo sobre historia de Taj (Mohabat e Taj)	35 por persona		
Noche extra en Delhi (Single/Doblé con desayuno) 5* Superior	112 total (1 Abril a Sep)		
Noche extra en Delhi (Single/Doble con desayuno) 5* Superior	195 total (1 Oct. a Mar)		



Noche extra en Delhi(Single/Doble con desayuno) 5*Standard	90 total (1 Abril a Sep)
Noche extra en Delhi (Single/Doble con desayuno) 5*Standard	110 total (1 Oct. a Mar)
Noche extra en Delhi (Single/Doble con desayuno) 4*	65 total (1 Abril a Sep)
Noche extra en Delhi (Single/Doble con desayuno) 4*	90 total (1 Oct. a Mar)
Traslado extra aeropuerto internacional o domestico (Transferencia de ida)	30 total para 2 pax

#### Nuestro precio incluye:

- ✓ Asistencia a la llegada en el aeropuerto de Delhi de habla hispana. (sujeto a disponibilidad, si no, en inglés).
- ✓ 12 noches en régimen de alojamiento con desayuno en los hoteles elegidos.
- ✓ Asistencia a la llegada en el aeropuerto de Delhi de habla hispana. (sujeto a disponibilidad, si no, en inglés).
- ✓ Guías locales de habla hispana durante las visitas.
- ✓ Paseo por rickshaw en Delhi antiqua.
- ✓ Translado por tuk tuk en Bikaner en mercado en centro.
- ✓ 1 botella de agua por persona y por día en los traslados en vehículo.
- ✓ Traslados y visitas en vehículos con aire acondicionado.
- ✓ Subida a Fuerte Amber a lomos de elefantes(sujeto a disponibilidad) y bajada en Jeep.
- ✓ Demostración de cocina (Si alojas en Santosh Villa, casa de Vamilia) y Cena con una familia india en Jaipur.
- ✓ Un Almuerzo en Hotel à Jaipur.
- ✓ Paseo en camello por las dunas de Jaisalmer y cena típica de desierto
- ✓ Paseo en barca por el lago Pichola. ( antes de tardecer )
- ✓ Las entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- ✓ Las Tasas aplicables en estos momentos.

#### Nuestro precio no incluye

- × Propinas de maleteros, camareros, chofer, guía, etc.
- × Tasas para acceder con cámaras fotográficas o videos en los monumentos.
- × Gastos extras en el hotel como llamadas telefónicas, lavandería, etc.
- × Bebidas en ningún almuerzo o cena incluidos en programa o no (en el caso de las Opcionales).
- × Cualquier otro servicio no especificado en "el precio incluye".

#### CONDICIONES GENERALES- WESTERN INDIA NATURE TOURS

- © Los precios publicados son válidos según y de acuerdo con las fechas indicadas en nuestros presupuestos y calculados en base a las tarifas vigentes en este momento y sus condiciones actuales.
- El presente presupuesto está confeccionado sobre la base de las cotizaciones vigentes y está sujeto a posibles variaciones tales como aumento en el coste de combustible, fluctuaciones en el cambio de moneda (cuando proceda), aumento en las tarifas aéreas y demás servicios, en cuyo caso, el precio se vería incrementado en la misma medida en que estos posibles aumentos incidieran sobre él.
- © Cualquier servicio adicional no mencionado en el itinerario durante el viaje deberá ser abonado directamente en destino por el cliente al receptivo.

- © El alojamiento se realizará en los hoteles contratados o de categoría similar. Nuestra categorización de los hoteles en India es propia, no necesariamente como figuran en la categoría otorgada por las autoridades turísticas de cada país. Categorizamos los hoteles de acuerdo con nuestra experiencia y comparativa como sigue:
  - Hoteles 5 estrellas Superior, de acuerdo con el estándar internacional general.
  - Hoteles 5 estrellas Standard, son en su mayoría hoteles de categoría media/superior (correctos y con una buena relación "calidad-precio").
  - Hoteles 4 estrellas son de categoría media de acuerdo con los estándares internacionales
- © El check –in en los Hoteles se realiza a partir de las 14:00 hrs hasta las 15:00 hrs. El check-out siempre ha de realizarse antes las 12:00 pm hrs.
- © Los vuelos internos de cualquier compañía aérea en India solo permiten una maleta de un máximo de 15 kg para facturar y un bulto de mano de hasta 7 kg. Cualquier exceso en el peso de los equipajes, deberá abonarse directamente a la línea aérea en los aeropuertos.
- WIN Tours o cualquiera de sus filiales, no se compromete a confirmar ningún vuelo sin la bonificación o pago previo de un depósito. En especial con los viajes en grupo.
- Una vez recibido el depósito, se emiten inmediatamente los billetes aéreos (siempre que siga habiendo disponibilidad en los vuelos ofrecidos. Si no, se buscaría la mejor alternativa para el cliente).
- Una vez los billetes de avión están emitidos, cualquier cambio o modificación (fecha, nombre, etc), puede conllevar gastos adicionales.
- En todos los aeropuertos de India para acceder a la zona de facturación, los viajeros deben mostrar su billete de avión impreso o en el móvil.
- ② Para poder realizar cualquier reserva de aéreos y trenes en India necesitaremos obligatoriamente (por normativas internas del país) la fecha de nacimiento de los viajeros TAL Y COMO FIGURAN EN SUS PASAPORTES.
- ☼ Las compañías áreas en India suelen hacer modificaciones, tener retrasos y cancelar vuelos, a veces sin previo aviso. En estos casos, haremos todo el esfuerzo posible en buscar la mejor solución disponible en el momento, pero en ningún caso, aceptaremos una reclamación por las consecuencias ocasionadas como pérdidas de visitas y/o tiempo libre, tiempos en viajes por carretera, servicios terrestres, etc. Además en India, las líneas aéreas no se responsabilizan de pérdidas de conexiones por retraso o cualquier otra circunstancia fuera de su control. En estos casos ellos SOLO reembolsan el precio de los billetes de avión en el trayecto contratado con ellas.
- © Los almuerzos incluidos en programa, siempre serán en restaurantes locales de calidad sujetos a Disponibilidad. Si no, se realizarán en el hotel donde estén alojados los clientes o en otros
- © Restaurantes ubicados en otros hoteles. Las cenas contratadas en programa, se realizan en los hoteles contratados dónde se alojan los clientes.
- © El Taj Mahal cierra todos los viernes del año.
- © Los museos, el Fuerte Rojo, el Templo Akshardam y el Templo de la Flor de Loto, todos ellos ubicados en Delhi, cierran todos los lunes.
- © El Gobierno se reserva el derecho de cerrar o impedir los accesos a cualquier lugar, Turístico o no, sin previo aviso.
- © En caso de que se dé alguna emergencia en el país o en cualquiera de sus Estados (ej: casos por fuerza mayor), la Agencia (WIN Tours o cualquiera de sus filiales) NO se hace responsable de los servicios no utilizados. Si se dieran estos casos, nos comprometemos a ayudar a buscar la mejor alternativa disponible para ofrecérsela al cliente.
- © La cancelación de cualquier reserva dentro de los 30 días naturales anteriores a la llegada estará sujeta a los gastos implicados por la misma.

PASAPORTE Y VISADO

10

Todos los pasajeros que llegan a la India y Nepal necesitan un pasaporte con validez de 6 meses después de la fecha de salida de la India. Para todos los viajes de India con fin de Delhi o fin de Katmandú se requiere una visa de entrada SINGLE (una entrada). Si desde Katmandú debe regresar a Delhi entonces los pasajeros se quedan en tránsito para tomar siguiente vuelo. Por favor, asegúrese de tener un visado válido para la India antes de su llegada a la India. Visa de Nepal se puede obtener en el aeropuerto de Katmandú a la llegada. Usted tendrá que rellenar un formulario sencillo, adjuntar dos fotos (tamaño pasaporte) por persona y pagar fee de visado n el aeropuerto USD 25 por persona.

- India: Link de visado de la India https://indianvisaonline.gov.in/visa/index.html
- Nepal: A la llegada
- Bhutan: Nosotros organizamos desde India necesitaremos la copia de pasaporte en color)
- Sri-Lanka : https://etagov.com/slvisa/visainfo/center.php
- Tibet: Nosotros organizaremos desde Katmandú (tardan 4 dias de trabajo y pasajeros deben estar en Katmandú en estos dias)
- Maldivas: immigration.gov.mv/pages/entry.html

#### 🖀 Teléfonos Emergencias- Win Tours 24 horas

1. 0091 9829188542 Representante del aeropuerto en Delhi comunicación en español

3. 0091 9950336883 Nary- comunicación en español (Director)

4. 0091 7877603644 Negy-comunicación en inglés (Director)





